

Curiosa ardilla en La Cerdanya

Las Fotos de Los Lectores

Común de la zona de Europa y Rusia es habitual encontrarla en zonas montañosas



Ardilla en la Cerdanya, mirando a cámara

"Comparto en Las Fotos de Los Lectores de La Vanguardia estas imágenes de una ardilla que encontré durante mis vacaciones por la Cerdanya, en Lleida" explica César H.

La ardilla roja es la especie más común de ardilla, por eso también se la conoce como ardilla común. Es un roedor que habita en los bosques de Europa y parte de Rusia.

Suele vivir en zonas oscuras o sombrías de los bosques, especialmente en zonas de baja montaña, mucho más que en grandes altitudes.

Una ardilla común mide entre 20 y 30 centímetros, teniendo una cola que llega a los 25 centímetros y no superando el medio kilogramo de peso.

Se extiende por toda Europa a excepción de las islas mediterráneas y Gran Bretaña e Irlanda-dónde la población de ardillas ha decrecido considerablemente-.

En la península ibérica se halla principalmente en todo el norte peninsular y los sistemas montañosos como el Sistema Ibérico, el Sistema Central o los Sistemas Béticos.

Un animal que se encuentra muchas veces más cerca de lo que creemos, y que, como se observa en la fotografía, a veces puede resultar un animal curioso hacía los humanos.